

Congrès régional des SCOP et SCIC Poitou-Charentes et Limousin le 3 juin à La Rochelle

vendredi 3 juin 2016, par [lpe](#)

Les deux Unions régionales Poitou-Charentes et Limousin ont décidé de tenir leur congrès régional en commun le 3 juin 2016 à La Rochelle, à quelques mois du Congrès national qui aura lieu en octobre à Strasbourg.

Lors de ce congrès, où toutes les sociétés coopératives d'intérêt collectif ou participatives des deux territoires sont invitées, seront abordées notamment des questions de performance pour ces entreprises qui sont des PME qui ont aussi un objectif de développement et d'équilibre économique. Le projet sociétal sera aussi évoqué ainsi que les notions de gouvernance.

L'Union régionale Limousin fédère 55 entreprises coopératives représentant 850 emplois.
L'Union régionale Poitou-Charentes fédère 131 entreprises coopératives et 2564 salariés.

A l'échelle de la nouvelle région, on compte 340 sociétés coopératives et 6000 salariés.

Informations : www.scop-poitoucharentes.coop et www.les-scop-limousinberry.coop